

PRESENTACIÓN

Es motivo de satisfacción para la familia de la Fundación Universitaria Juan de Castellanos presentar el ejemplar No. 2 de la Revista Desarrollo, Economía y Sociedad, como resultado del trabajo mancomunado de maestros y estudiantes en el desarrollo de artículos de diversa índole que enriquecen el quehacer educativo de la Facultad de Ciencias Sociales y Económicas.

Este segundo número es producto de la labor reflexiva que se adelanta desde los programas de Trabajo Social y Contaduría Pública, en la que se muestran los resultados de investigaciones, estudios minuciosos y revisiones bibliográficas profundas y serias, acerca de temáticas actuales, con impacto a nivel social y económico en nuestra región.

La Revista será un medio de reflexión sobre aspectos sociales y económicos, que van desde el entorno académico, hasta nuestra realidad local y nacional. Los artículos son evidencias de la calidad y profesionalismo de los docentes y estudiantes que concretan sus conocimientos y experiencias en el inmensurable mundo de las Ciencias Sociales y Económicas. Además, es un espacio para que invitados, como Monseñor Luis Augusto Castro Quiroga, realicen una reflexión exhaustiva sobre temas tan álgidos en nuestra sociedad colombiana como la ética y la responsabilidad social.

La Revista ofrece temas y asuntos de gran interés para toda la comunidad universitaria, para quienes deseen tratar cuestiones sobre las Ciencias Sociales y Económicas, desde la perspectiva del Trabajo Social y la Contaduría Pública. Sea este el espacio para encomiar los logros conseguidos por las directivas y docentes de la Facultad, no solo por este meritorio esfuerzo de la revista sino por la creación del programa de Administración Turística y Hotelera, para dar respuesta a tantos requerimientos que exige una región tan creciente y pujante como Boyacá y sus departamentos circunvecinos, que ayudará a enriquecer la misión y visión de la Facultad de Ciencias Sociales y Económicas.

Exultación a las directivas de la Facultad y a todos los que han colaborado con esta iniciativa. Ojalá la Revista continúe por estos amplios caminos del conocimiento y la investigación, para que mantenga la aceptación y reconocimiento en el campo de las Ciencias Sociales y Económicas, que consiguió con su primer volumen.

P. Oswaldo Martínez Mendoza, Ph.D. Vicerrector Académico